Dicen por ah<u>í...</u>



- » A LO MEJOR SE LE HACE. La dimensión del golpe denunciatorio de Reforma y la revista *Proceso* contra los negocios del poder de la familia de Manuel Bartlett Díaz se debe medir no por la contundencia de los datos revelados, sino por el halo de protección política del presidente López Obrador a su cuestionado colaborador. Inmediatamente corrió la dirección de que sería uno de los próximos ratificados o colocados en una alta posición política en el gabinete de la presidenta Sheinbaum, a pesar de que el poblano-tabasqueño suma ya 88 años y terminaría el próximo sexenio con 94. De que hay suerte..., la hay.
- » LA COSA ES CALMADA. A pesar de que cuando menos debió de haber aparecido en alguna fotografía con la presidenta electa para discutir el tema de la crisis venezolana o de las suspicacias políticas por el caso del Mayo Zambada, el canciller designado Juan Ramón de la Fuente Ramírez ya dejó daro que sus ritmos de trabajo son otros, sólo le dedica al empleo medio día y no le gusta tomar decisiones a bote pronto.
- » POLITICA TROPICAL La seriedad de la iniciativa de la política capitalina saltimbanqui Sandra Cuevas quedó al descubierto cuando se reunió con el expresidente Felipe Calderón y su esposa Margarita para discutir la creación de un nuevo partido, pero el exiliado mandatario se hizo fotografiar con unas bermudas propias de alguna playa europea.
- » CÁLMATE, MOLÉCULA. Durísimo descontó del presidente López Obrador el lunes al denunciar un chantaje de 200 millones de pesos a la candidata veracruzana Roció Nahle, y el 1-2 llegó de inmediato con la revelación de Nahle de que fue Televisa, con un enviado de Bernardo Gómez, el principal operador de Emilio Azcárraga.
- » VAR POLÍTICO. En modo de VAR legislativo, el Congreso tiene comisiones con facultades para llamar a comparecer a funcionarios del área deportiva, pero resulta que la funcionaria Ana Gabriela Guevara tiene más influencia que cualquier otro funcionario federal.
- » Digo...,es pregunta: ¿En cierto que el hábil perredista Agustín Acosta Naranjo ya le quitó el control de la Marea Rosa a Claudio Décimo González?



No tenemos que agradecerles nada



Equipo de arco en la Olimpiada a las autoridades mexicanas